

El gerente de EMUSVI, Miguel Ángel Prieto, ha asegurado que el próximo sorteo de viviendas para todos los cupos se celebrará durante el primer semestre de 2008

UN TOTAL DE NUEVE VIVIENDAS

de Protección Oficial, divididas en cuatro viviendas destinadas a familias numerosas por contar con más de 90 metros cuadrados de superficie útil, y otras cinco adaptadas para discapacitados con movilidad reducida permanente, han sido adjudicadas este mes de diciembre. Estas viviendas quedaron desiertas tras la primera promoción para estos colectivos, pero por fin ya tienen alguien que disfrute de ellas.

Estas casas se ponen a disposición de los ciudadanos a precios totalmente asequibles, algo que facilita el acceso a una vivienda digna a los sectores más desfavorecidos de la sociedad. Su precio reducido no quiere decir que sean de una calidad inferior, sino todo lo contrario, las VPO quieren ser un referente de calidad y demostrar que no tienen por qué estar reñidas con la vanguardia de la arquitectura.

Con este sorteo casi se da por cubierta toda la demanda existente en estos cupos, y se empieza a hacer realidad el objetivo con el que nació el Plan Municipal de Vivienda 'Tu Primera Casa' y la Empresa Municipal de Suelo, Urbanismo y Vivienda, EMUSVI: luchar contra las desigualdades y facilitar una vivienda a las personas que más dificultades tienen a la hora de hacer realidad



este derecho constitucional. Desde el Ayuntamiento se pretende que ningún vecino tenga que abandonar la ciudad por tener dificultades en el acceso a una vivienda.

Por ejemplo, en el caso de las viviendas adaptadas para discapacitados, únicamente había cuatro solicitantes para las cinco viviendas a sortear. En cambio,

en el caso de las familias numerosas, eran siete solicitantes que optaban a cuatro viviendas, pero las tres restantes se han quedado como reservas y, en caso de que ninguna de las afortunadas renuncie, obtendrán su vivienda en el próximo sorteo que se realice.

El gerente de EMUSVI, Miguel Ángel Prieto, ha asegurado que la próxima rifa de viviendas para todos los cupos se celebrará durante el primer semestre de 2008 y que esperan realizar otra en el segundo semestre del año, aunque aún no puede asegurar las fechas exactas.

Las viviendas ya adjudicadas en anteriores sorteos están en construcción y siguen un buen ritmo, por lo que es de esperar que a mediados del 2008 se empiecen a entregar las primeras llaves. Esperemos que las nueve familias afortunadas en este sorteo también puedan disfrutar de sus nuevos hogares en breve. ■